

LE MONT-BLANC

SALLANCHES

La MFR Le Belvédère prépare son déconfinement

La structure n'a pas cessé d'innover pendant toute cette période de confinement et organise activement le retour des jeunes attendu le 2 juin.

Depuis le 16 mars, toute l'équipe pédagogique s'est mise à la préparation des cours à distance pour assurer la continuité pédagogique aux 183 élèves.

La créativité a été de mise pour maintenir les objectifs de formations, des 4^e/3^e, des deux Bacs professionnels Services aux personnes et aux territoires (Sapat) et Technicien, conseil vente en alimentation (TCVA), et des CAP vente aux adultes qui préparent le diplôme d'Etat d'accompagnant éducatif et social.

Tous les moyens à distance ont été utilisés : téléphone, visioconférences, chaînes YouTube, courriels, réseaux so-

ciaux... pour compenser au mieux les cours en face-à-face. De nouveaux ateliers ont été créés comme un atelier pain en visioconférence qui s'inscrit dans le module génie alimentaire.

Les élèves ont fait preuve d'inventivité et d'ingéniosité

Les 4^e et 3^e se sont improvisés plasticiens-sculpteurs avec les objets de la cuisine. L'inventivité et l'ingéniosité ont été les maîtres mots en ces temps confinés.

D'autres se sont engagés dans un programme de l'Union européenne, "Start the change", pour aider à changer les mentalités grâce aux objectifs du développement durable.

L'équipe de la MFR remercie tous les apprentis travaillant dans les commerces de bouche qui ont continué courageusement à se rendre

au travail pendant le confinement. Ils ont su se montrer utiles et précieux pour tous ces partenaires professionnels tant sollicités.

Les mesures sanitaires mises en place

La direction a mis en place une commission spéciale Covid-19 pour permettre à la MFR d'être en capacité d'accueillir les jeunes dans l'établissement dès que l'État l'autorisera. Les équipements de protection pour les professionnels ont été reçus, les sens de circulation dans l'établissement sont repensés. L'établissement attend encore les consignes pour rouvrir l'internat.

Les portes ouvertes maintenues

En attendant, l'équipe administrative est à l'accueil et les familles qui souhaitent inscrire leurs enfants sont reçues



Les jeunes sont restés en lien notamment grâce à la visioconférence. Photo MFR Le Belvédère

par l'équipe pédagogique sur rendez-vous. Les portes ouvertes sont aussi maintenues les samedi 6 juin, mercredi 10 juin et le samedi 4 juillet. L'équipe vous accueillera de 9 à 17 heures en toute sécurité.

Les personnes intéressées peuvent donc contacter la MFR par téléphone au 04 50 58 08 16 ou se rendre sur le nouveau site internet www.mfr-belvedere.fr pour faire une pré-inscription.